

Eine Fifty Fathoms 70th Anniversary Act 1 von Blancpain als Einzelstück für Only Watch

Blancpain unterstützt die Monegassische Vereinigung gegen Muskeldystrophie seit mehr als zwei Jahrzehnten mit großzügigen Spenden. Anlässlich der Only-Watch-Auktion 2023 zugunsten der Vereinigung hat Blancpain zur Feier des 70-Jahr-Jubiläums der legendären Fifty Fathoms, die der Öffentlichkeit erstmals 1953 vorgestellt wurde, eine Sonderauflage des Anfang des Jahres lancierten Zeitmessers Fifty Fathoms 70th Anniversary Act 1 entwickelt, der ein einzigartiges Motiv in Blautönen aufweist.

Die Fifty Fathoms besitzt ein legendäres Erbe. Geschaffen wurde Sie vom damaligen Mitgeschäftsführer von Blancpain, Jean-Jacques Fiechter, der seine eigene Erfahrung als Pioniertaucher einfließen ließ. Sein tiefreichendes Verständnis der Anforderungen führte zur Erfindung einer Kombination von Funktionen und Eigenschaften, die seit ihrer Einführung weltweit die Standards für Taucheruhren gesetzt haben. Er hatte eine klare Vision, was die Übernahme der Fifty Fathoms als Standardausrüstung von weltweit führenden Marineeinheiten eindrücklich vor Augen führt, darunter Frankreich, Deutschland, Norwegen, Israel und die USA, um nur einige Beispiele zu nennen. Als die US-Navy von 1957 bis 1959 zur Auswahl ihrer Taucheruhr ein strenges Prüfprogramm durchführte, bei dem die Fifty Fathoms mit anderen Schweizer oder amerikanischen Modelle verglichen wurde, bestand allein die Fifty Fathoms alle Tests. Die Navy fasste ihre Entscheidung für Blancpain mit folgenden Worten zusammen:

„Die Erfahrungen mit den 12 Blancpain-Unterwassermodellen während der Operation HARDTACK sind zur vollen Zufriedenheit ausgefallen. Lohnende Vorschläge für die Verbesserung dieser Uhr können nicht gemacht werden.“

Die Sonderauflage der Fifty Fathoms 70th Anniversary Act 1 für Only Watch wurde vom Fifty-Fathoms-Originalmodell von 1953 sowie von zwei weiteren bahnbrechenden Auflagen inspiriert: der Fifty Fathoms 50th Anniversary von 2003 und der 2007 lancierten Fifty Fathoms, mit welchen das Kultmodell in ein neues Zeitalter eingetreten ist. Die charakteristischen Merkmale aller drei Modelle kommen in diesem Einzelstück mit der blauen, einseitig drehbaren Lünette mit gewölbter Form, die eine einzigartige visuelle Tiefe entstehen lässt und aus besonders kratzfestem Saphirglas besteht, zum Ausdruck: das Zifferblatt mit raffiniertem Farbverlauf in Blau, das am Außenrand dunkler ist und mit Leuchtindexen, arabischen Ziffern bei 3, 6, 9 und 12 Uhr sowie an den Fünf-Minuten-Marken mit Stabindexen versehen ist, die jeweils aus mehreren Schichten Super-LumiNova® zusammengesetzt sind und dadurch für zusätzliche Tiefe sorgen; das Blancpain-Manufakturwerk 1315 mit den drei Federhäusern, die dem Zeitmesser eine zuverlässige Gangreserve von 5 Tagen verleihen, sowie der freischwingenden Unruh mit Siliziumspiralfeder für mehr Präzision und Robustheit.

Der transparente Gehäuseboden gibt den Blick frei auf die hochwertige Veredelung des Uhrwerks mit extragroßen Steinen und einem Aufzugsrotor aus 18 Karat Gold, der mit einer NAC-Legierung auf Platinbasis beschichtet und mit dem Schriftzug „Only Watch Blancpain“ versehen ist. Das

Edelstahlgehäuse verfügt mit einem Durchmesser von 42,3 mm über dieselbe Größe wie das kürzlich lancierte Modell Fifty Fathoms 70th Anniversary Act 1.

Die Uhr ist mit einem blauen NATO-Armband ausgestattet, das aus aufgearbeitetem und recyceltem Nylongarn gefertigt ist. Dieses stammt von Fischernetzen, die im Rahmen der Umweltsanierung der Meere gesammelt wurden.